

松陽中学校生徒及び保護者の皆さんへ

松陽中学校長 中田 一宏

これからの学校行事等について

学校が再開して2週間が過ぎました。みなさんが授業や部活動などで仲間と一緒に学んだり、励まし合ったりする様子を見てみると、今のこの時間を大切にしていきたいという気持ちを強く感じます。例年とは違い、中々思うようにいかない状況の中でも、前を向き、今できる努力をしているみなさんの姿は本当に立派です。

さて、既にブロック大会・県大会と県吹奏楽コンクールが中止になったことはお伝えしてありますが、今回は今後予定されている学校行事や市の関連行事について、現時点で決まっていることをお知らせします。

1 運動会・文化祭について

この2つの行事については、練習や当日の運営でどうしても感染リスクが避けられないことから、小松市の中学校全体で検討し、これまでどおりの方法と内容では実施しないことを決定しました。その代わりに、感染リスクを考慮して楽しむことができる新しい行事を行うことにしました。

学校行事は、仲間と協力して1つのことをやり遂げたり、そのために色々話し合い課題を解決したりする大事な教育活動です。みなさんにとっても、中学生時代の大切な思い出になります。ですから、感染リスクへの細心の注意は払いつつ、学校生活の大事な活動は何らかの形で実現したいと考えました。

現段階では具体的に何をするかは決まっていません。ただ、学校行事は生徒が自主的に取り組むことに大きな意味があります。今後「どんな目標で、どのような行事にしていけるか」みなさんと一緒に考えて行く予定です。みなさんの素晴らしいアイデアを期待しています。

2 小松市文化活動連盟関係について

- (1) 古典教室 中止【当初予定 11月 9日 (月)】
- (2) 生徒研究発表 中止【当初予定 11月10日 (火)】
- (3) 生徒発表会 中止【当初予定 11月10日 (火)】
- (4) 生徒作品展 中止【当初予定 11月 3日 (火)～10日 (火)】

※意見発表会は、小松市は中止となりましたが、加賀地区大会・県大会（全国大会予選）は行われる予定です。